

LIVE at the city



楽しい祝宴。



奥村ヒデマロおめでとう

LIVE at the city



最近、あの憂歌団の歌がTVのCMでよく聞こえてくる。カレーと何かのCFとだつたと思うが、憂歌団の歌の方がばかりが印象に残り、正確に商品名や会社名を思い出せない。そればかりか余計なことばかり思い浮べてしまう。

1973年頃の京大西部講堂。当時はロックのメッカだった西部講堂にブルースファンがぎっしり埋尽くされていた。上田正樹とバッド・クラブ・バンド、ウエストロードブルースバンド、ブルースハウス・ブルースバンド、憂歌団、ビワコバレエの8・8ロック・デイのゲストもブルース系のバンド一色だった頃のことなどを思い出

したりしてゐるうちにCFはいつも鮮かに終つてゐる。

「憂歌団」ブルースファーリング

ド。爆發的とかブームだとかの表現があてはまらない熱狂的なファン層と「ええ感じ、好きや」のノリ

で少しホロ酔い加減の奴が最も愛

しているバンド。その憂歌団の五人目のメンバーとも言うべき奥村ヒデマロがメデタク結婚した。

ソービートでやれていた京都の

その筋の連中、レコード会社や

ロモーターレコード会社やアーティス

トの内、

歌謡曲の

歌